

PlantaDoce.

Entorno

La economía estadounidense crece un 0,6% en el tercer trimestre

En los dos trimestres anteriores, Estados Unidos había registrado contracciones en su economía, por la que la alza entre julio y septiembre supone que el país ha abandonado la recesión técnica en la que estaba sumido.

PlantaDoce
27 oct 2022 - 17:42



Estados Unidos deja atrás la recesión técnica. La economía del país norteamericano ha experimentado **una subida del 0,6% en el tercer trimestre del año, rompiendo con dos trimestres de caídas del Producto Interior Bruto (PIB)**, según los datos de la primera estimación publicada este jueves por la Oficina de Análisis Económico del Gobierno estadounidense (BEA, por sus siglas en inglés).

Entre enero y marzo de este año el PIB estadounidense retrocedió un 0,4% y entre abril y junio lo hizo un 0,2%, por lo que el crecimiento en el tercer trimestre supone que Estados Unidos ha abandonado la recesión técnica. Se denomina recesión técnica a la situación económica que se da al encadenar dos trimestres de contracción económica.

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-economia-estadounidense-crece-un-06-en-el-tercer-trimestre>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El organismo ha explicado que entre julio y septiembre la economía estadounidense sufrió un descenso en la inversión de inventarios privados, aunque aumentaron la inversión no residencial, las exportaciones y el gasto de gobierno. **Por contra, descendieron en el periodo la inversión residencial y el gasto de los consumidores.**

Estados Unidos registró descensos en la inversión residencial y en el gasto de los consumidores

Además, en el tercer trimestre la tasa de ahorro de los estadounidenses fue del 3,3%, una décima menos que en los tres meses anteriores, mientras que los ingresos disponibles aumentaron un 1,7%, recuperándose de la caída del 1,5% del trimestre anterior.

“Hoy tenemos la prueba de que la recuperación económica sigue avanzando”, ha asegurado Joe Biden, presidente de Estados Unidos, quien ha afirmado que la principal prioridad de su gobierno ahora es disminuir la inflación.

En este contexto macroeconómico, la Reserva Federal aprobó en septiembre una **subida de tipos de 75 puntos básicos para hacer frente a la inflación, la tercera alza consecutiva** y la quinta este año, hasta situarlos en un rango de entre el 3% y el 3,25%, alcanzando su mayor alza desde la crisis financiera de 2008, que dio lugar a la Gran Recesión.

Además, **la Fed ha empeorado sus perspectivas macroeconómicas, reduciendo hasta el 0,2% la previsión de crecimiento del PIB en el país en 2022**, frente al 1,7% que se estimaba en junio. Asimismo, el crecimiento previsto para 2023 se ha reducido cinco décimas, hasta el 1,2% y el de 2024 se ha reducido dos décimas más, hasta el 1,7%.